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Grande Sessão Anual

Neste mês de março nosso encontro regional
foi na belíssima cidade de Governador
Valadares! A aventura começou já no caminho
para a cidade sede do evento, com um
maravilhoso passeio de trem.
Nossas GBzetes embarcaram no trem rumo a GV
e registraram várias das maravilhas
geográficas de Minas Gerais. Ouvimos dizer
que para ter uma experiência ainda mais
imersiva, elas foram ouvindo nosso Pão de
Cast do GB no Spotify e comendo um delicioso
pão de queijo com café bem mineiro!
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Encontro Leste

Chegando em GV, é claro que o encontro foi memorável! Mesmo no
dia seguinte a todas as nossas atividades, nossos anfitriões
ainda levaram a todos para um passeio no Pico da Ibituruna. Não é
atoa que a deusa do encontro era Afrodite, pois saímos todos
apaixonados pela aventura vivida!

A notícia que pegou a todos de surpresa
em março foi que já somos 200 inscritos
na GS24!!! E fiquem de olho que o nosso
lote irá virar já já!

Garanta sua inscrição em nosso site:
filhasdejomg.com/inscricoes-gs24

https://www.instagram.com/reel/C3kcgc7OflW/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
https://instagram.com/grandeconselhomg?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.filhasdejomg.com/inscricoes-gs24
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do olimpo
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No dia 31/03, realizou-se a convenção de Ares onde conversamos um
pouquinho sobre o trabalho das Zeladoras!

Caso você tenha perdido esta, acesse nossos materiais e fique por
dentro do que rolou!
Link: filhasdejomg.com/convencoes-mensais
Senha: minas

@grandebethelmg

Convenção das Zeladoras

“Nosso clube do livro, o “Pergaminhos
do Olimpo” se reuniu para debater o
segundo livro da série Heróis do
Olimpo.
Neste livro, finalmente descobrimos o
paradeiro de Percy e conhecemos novos
semideuses e um novo acampamento. A
pergunta que ficou é: Como isso se
encaixa? Para Abril iremos ler “A
Marca de Atena”, vem ler com a gente!

Pergaminhos do Olimpo

Apresentação Divina do Mês

Não é novidade que os deuses estão sendo
apresentados por nossas Conselheiras através de
nossas redes sociais.
Para conferir o deus apresentado esse mês,
acesse:
Ares: https://grandebethelmg-ares

https://www.filhasdejomg.com/convencoes-mensais
https://www.instagram.com/p/C3_UJftLech/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
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Aniversário de Mãe Mick

Como de costume, no mês de março é comemorado o aniversário de
Mãe Mick e alguns betheis nos mandaram fotos das lindas
cerimônias que foram realizadas por toda Minas Gerais!
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Relatos das Recém Filiadas
Recentemente, recebemos novas GBzetes para compor o nosso time!
Veja os relatos de 2 delas a seguir:

@grandebethelmg

“Há pouco mais de um mês atrás, comecei uma nova
jornada na minha vida de Filha de Jó. Entretanto, apesar
de a minha filiação no Grande Bethel de Minas Gerais ter
sido incrível, exatamente como eu esperava, esse último
mês trabalhando como membro do GB excedeu minhas
expectativas. Nesse pouco tempo, já tive oportunidade
de conhecer mulheres maravilhosas e dedicadas   que,    
talvez,   pela vastidão de nosso estado, eu não
encontraria se não fizesse parte do GB. Pude, também,
entender mais sobre como funciona nossa querida Ordem
e todo o empenho por trás de cada encontro regional,
de cada  projeto  e  da  nossa  Grande  Sessão  tão

Isabela M.
Bethel #33

esperada. Filiar no GB alimentou ainda mais meu desejo de colaborar para o crescimento da Ordem,
de cada Bethel e Filha de Minas Gerais. E é com esse lindo sentimento que eu atingi a marca de um
mês no GB, me preparando para participar do meu primeiro Encontro Regional como GBzete e ansiosa
pelos muitos outros meses que virão!”

Ana Vitória
 Bethel #57

“Eu tinha muitas questões que precisava de definir antes
de decidir me filiar. Após um mês de filiação, agradeço ao
Pai Celestial por ter superado tudo aquilo que eu
considerava empecilho e dado esse passo. As minhas irmãs
foram extremamente acolhedoras e gentis durante todo
o processo. Pude encontrar semelhanças entre nós e é
super curioso achar meninas tão diferentes que se
parecem tanto comigo em diversos aspectos. Neste último
mês eu aprendi muito sobre tudo um pouco e reafirmei os
meus objetivos nas Filhas de Jó. Conheci o outro lado da
moeda de um Encontro Regional, opinei, ri bastante,
conheci muitas meninas novas. Fiquei louca para absorver
tanta novidade. E se querem saber? Passaria por toda
essa montanha russa de emoções quantas vezes
necessárias fossem! Porque a verdade é que as Filhas de
Jó Internacional já está impressa na minha alma. E ajudar
essa Ordem maravilhosa crescer cada vez mais e mais em
Minas Gerais (para o mundo também, quem sabe?) é lindo. É
um sonho se tornando realidade.”
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Dicas de Lookinhos para o baile

country da recepção

Nosso Baile de Arrecadação irá acontecer no dia 04 de maio, a
partir das 19h. O tema será Baile de Outono Country, e você que
ainda não decidiu o que usar ou como usar, venha com a gente e
conheça algumas opções que são um sucesso!  

Vestidos
Clássicos, confortáveis e
estilosos. Os vestidos dão uma
liberdade para aquelas que estão
usando e podem navegar do
comprido, passando pelo midi,
chegando até os modelos mais
curtos. Opções mais leves com
volume, com renda e/ou camadas
são mais comuns. Podem ser usadas
com botas curtas, longas ou até
mesmo botinas.  

Saias

Permitindo mais combinações, a
saia é uma aliada versátil,
pois não compõe somente estilos
country. Combina com todos os
estilos de bota e algumas
opções permitem incrementar com
cinto, principalmente as saias
jeans e de couro, cheias de
personalidade e presença. Quem
deseja optar por um visual com
saia mais suave, pode procurar
modelos de cetim, com rendas ou
até mesmo algodão e linho.
Podem ser usadas com bodies,
camisas, blusas e croppeds. Com
a criatividade, você terá um
look lindo cheio de presença e
a sua cara! 

@grandebethelmg
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Calça Jeans
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Há aqueles que fiquem confusos
quando unimos os termos baile e
jeans na mesma frase, porém se
tratando de um Baile de Outono
Country não dá para evitar,
principalmente a calça jeans –
flare (que alonga a silhueta) e
reta (que combina com todos os
biotipos), principalmente - que
sendo usada com sabedoria pode
proporcionar looks clássicos e
estilosos. O segredo é saber compor
o visual: escolher uma camisa da
moda ou um body trabalhado (ou até
mesmo um cropped para trazer um ar
contemporâneo), aliado com
acessórios. O usuário pode optar
por botas ou botinas, com ou sem
chapéu.  Franjas

@grandebethelmg

As franjas são tão utilizadas no
estilo country que merecem um tópico
à parte. Usadas em blusas, jaquetas,
saias, vestidos, bolsas, vestidos e
até alguns modelos mais ousados de
calças, as franjas conferem
movimento e prometem até alongar a
silhueta – sim, meninas, só
vantagens! Normalmente algumas
pessoas têm receio de utilizar as
franjas e se sentir incomodado, por
isso o ideal é dar atenção ao
material da peça escolhida: peças
com materiais macios são mais
confortáveis.  

Jeans é sempre uma ótima opção: pode apostar sem medo! 
Acessórios trazem muita personalidade e caracterizam ainda
mais o lookinho. Não deixe de escolher das peças mais simples
como lenços, colares e pulseiras aos mais característicos como
chapéu, bota e cinto.  

Os tons terrosos estão em toda parte nos looks country e
outonais. Se tiver em dúvida sobre a paleta de cores, pode
apostar nestes tons que será um sucesso, afinal é um Baile
Outonal Country!
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Entrevista do Mês

Conte-nos sobre sua trajetória nas FDJ. Quando foi iniciada, em
qual Bethel, cidade e com quantos anos teve a oportunidade de
ingressar nesta linda Ordem? 
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Neste mês temos o prazer de entrevistar
Leticia Moro, Secretária do Supremo
Bethel, Miss Filha de Jó Paraná 2022/2023
e Past Honorável Rainha.

Letícia Moro

Iniciei no dia 30 de novembro de 2019 no Bethel 05 de Chapecó, em Santa Catarina. Tinha 16 anos! No
final de 2021, fiz dupla filiação No Bethel 06 de Curitiba, Paraná!

Como você se sente atualmente desempenhando o cargo de Secretária
no Supremo Bethel? 
Me sinto imensamente responsável representando um cargo que exige tanto esforço e
aprendizado (e, pra mim, o melhor de todos haha) a nível internacional,. Mas é um sentimento
indescritível poder “espalhar a palavra” do Supremo Bethel, conhecer e me aproximar de tantas
meninas brilhantes nesse processo! Sem contar o aprendizado gigantesco que o estudo, contato
com outras meninas do mundo todo, e uma proximidade com o Supremo Bethel podem trazer!

Você também já foi Miss FDJ Paraná. Quais são as principais
diferenças de responsabilidades que você pode observar entre seu
dever como Miss e membro do SB? 

Fui MFJPR na gestão 2022/2023, a primeira gestão do Miss aqui no
Paraná! Apesar de em ambos os cargos um dos principais objetivos
ser a promoção das FJI, acredito que uma das maiores diferenças
seja o alcance da nossa representação (estadual, no caso do Miss,
e internacional, no caso do SB). Como Miss, representava todas as
FDJ paranaenses, enquanto no SB, todo um corpo de Oficiais e
Representantes assumem este papel de representação, mas
Internacionalmente, liderado pela HRSB! Como Miss, desenvolvi
alguns projetos visando unir os Betheis paranaenses, visitando-os
sempre que possível, além de auxiliar as meninas no que fosse
necessário! Como membro do SB, participo das reuniões online com o
restante das meninas e o Comitê do Supremo Bethel, auxilio a 
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 Laysla, nossa HRSB, no que for necessário, desde divulgações, ideias, até mídias para o Instagram! Os
membros do SB, durante as Supremas Sessões, também participam das cerimônias em seus devidos
cargos!

Por ser um membro do Supremo Bethel você desempenha um grande e
importante papel na Ordem atualmente. Como você enxerga essas
responsabilidades e imagina que elas possam te ajudar no futuro?

Toda experiência que temos na Ordem contribui com nosso
crescimento. No Supremo Bethel, enxergo as
responsabilidades de cada membro como “passinhos de
formiguinha” para que uma gestão aconteça, para que
possamos influenciar e expandir o alcance do SB no nosso
Bethel, na nossa jurisdição e além. Acredito que esse
trabalho em equipe e o intercâmbio cultural, de
informações e aprendizados que o SB proporciona, possa
contribuir com demais experiências futuras dentro e fora
da Ordem, seja em relação ao trabalho em equipe,
comunicação ou representação. 

Qual foi a lição mais valiosa que você
aprendeu até hoje nas Filhas de Jó que
você faz questão de empregar na sua
vida diária? 

A lição mais valiosa que aprendi nas Filhas de Jó é de que podemos sonhar sonhos que nem
acreditávamos serem possíveis, e que sempre temos alguém apoiando nossos voos, por mais altos e
impossíveis que eles possam parecer. Pode parecer clichê, mas é aquilo de “vai com medo mesmo”,
porque a gente pode sonhar alto (nas FJI, e na vida), e por que não poderíamos chegar lá? E nesse
caminho, inspirar outras pessoas a sonhar, a acreditar e a fazer acontecer, assim como fomos
inspiradas em algum momento! 

Você poderia nos descrever seu ponto de vista sobre o crescimento
que as Filhas de Jó promove no desenvolvimento de jovens
mulheres?

As Filhas de Jó nos ensinam a viver com coragem,
perseverança e motivação na crença de um amanhã
melhor que o hoje. Ser mulher, seja na época em que a
Mãe Mick criou nossa organização, ou nos dias atuais, exige
coragem. Para nos posicionarmos, assumirmos posições de
destaque, ajudarmos o próximo, nos dedicarmos
intensamente ao que acreditamos e expor o que não 

@grandebethelmg
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concordamos. As Filhas de Jó nos oportunizam um ambiente seguro para amadurecermos o que fora
dali pode ser mais difícil de aprendermos. Ou seja, contribui com aprendizados e habilidades ímpares
para a convivência em sociedade e para o nosso crescimento pessoal, profissional, espiritual e em
conjunto. Nos faz jovens mulheres mais fortes, corajosas e confiantes.

Edição de Março

Por último, você poderia deixar para as Filhas de Jó mineiras uma
mensagem de incentivo baseada na sua experiência na Ordem?

Sonhem, e sonhem alto! Se joguem em todas as
oportunidades que as Filhas de Jó oferecerem para vocês!
Busquem conhecer, aprender e explorar tudo que tiverem
vontade! Eu sei que dá medo, insegurança de não conseguir,
de não ser suficiente, do que os outros vão pensar, mas
não é unicamente pela conquista, e sim pelo caminho que
fazemos até chegar lá, e o quanto ele vai contribuir com
nosso crescimento dentro e fora da Ordem (além de nos
proporcionar momentos únicos e amizades para a vida)!
Vale a pena arriscar, viu? Saiba que tentando, você se
fortalece, fortalece nossa organização, e mesmo que não
saiba, inspira outras meninas a sonhar!

@grandebethelmg

Quer ver seu Bethel na próxima edição do nosso Diário? Fique

ligada nos stories do GBMG no instagram.


